

## Metode Wasbang Cara Efektif Babinsa Manyar Bentuk Generasi Muda Berkualitas

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 18:43



GRESIK - Wawasan Kebangsaan atau yang biasa disebut Wasbang, merupakan ilmu yang harus didapatkan oleh para Siswa sebagai generasi penerus bangsa, yang berguna untuk mewujudkan Nasionalisme yang tinggi disegala aspek kehidupan dan lebih mengutamakan kepentingan nasional daripada kepentingan kelompok, golongan, suku, ataupun daerah, Selasa (7/2/2023).

Menciptakan generasi muda yang siap berkompetisi dan memiliki karakter dan mental yang disiplin menjadi salah satu tanggung jawab para Babinsa yang ada di jajaran Kodim 0817/Gresik dengan memberikan pembekalan terkait Wawasan Kebangsaan (Wasbang) maupun Pelatihan PBB secara rutin pada tiap-tiap sekolah yang ada di wilayah binaanya.

Pelaksanaan pemberian materi Wasbang, juga dilakukan oleh Babinsa Koramil 0817/18 Tambak, Babinsa Koramil 0817/06 Manyar, dalam hal ini Serma Imam K

kepada puluhan Siswa Siswi MTs Ma'arif Darut Taqwa desa Suci Kec Manyar Kab. Gresik.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Imam K menuturkan bahwa, perlunya sejak dini dibekali kepada para pelajar yang notabene sebagai generasi penerus bangsa untuk menciptakan karakter kedisiplinan yang baik dan memiliki rasa cinta tanah air dan bangsa berlandaskan 4 pilar kebangsaan yaitu, Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

“Diharapkan para pelajar setelah diajarkan Wasbang dan Pelatihan PBB menjadi pelajar yang memiliki mental dan moral yang baik, sehat jasmani rohani, memiliki nasionalisme serta cinta tanah air yang tinggi, memahami dan menerapkan pancasila serta UUD 1945 dalam kehidupan sehari-hari.”tuturnya.

Sambunganya, “Kehadiran kami para Babinsa justru mendapat dukungan positif dari pihak sekolah, pasalnya apa yang kami berikan dapat menggugah semangat para pelajar dan turut menciptakan karakter setiap individu siswa menjadi lebih mandiri dan disiplin, karena dengan memiliki karakter yang baik dapat menunjang mereka dalam berkompetisi dimasa depan.” ujarnya.

“Pembekalan yang kami berikan juga seseuai dengan porsinya, untuk pelatihan PBB kami awali dengan penjelasan secara materi dan kemudian diaplikasikan dilapangan oleh semua siswa, dan Alhamdulillah dari siswa hingga guru semuanya sangat antusias.” pungkasnya. (Pen0817)